

Lurah Pakan Kurai Bukittinggi, Lakukan Pengecekan Pohon yang Membahayakan

Linda Sari - SUMBAR.INDONESIAASATU.CO.ID

Sep 9, 2021 - 13:57



BUKITTINGGI-- Memasuki masa peralihan saat ini dari musim kemarau ke musim hujan, Pemerintah Kota Bukittinggi menanggapi serius dalam menghadapi penanggulangan bencana.

Seperti saat ini Lurah Pakan Kurai Kecamatan Guguk Panjang Bukittinggi, Iqbal

Meldi, SE dengan didampingi, Sekretaris Camat (Sekcam) Guguk Panjang, Tomy Hidayat, S.Sos mengadakan kegiatan pengecekan pohon yang membahayakan di Jl. Prof. Dr. Hamka, Pakan Kurai, Guguk Panjang, Bukittinggi, Sumatera-Barat, Rabu (08/09/21).

"Kita merespon laporan dari masyarakat, bahwasanya ada sebatang pohon membahayakan dimana ada dahan yang lapuk menyangkut pada kabel listrik dan telpon. Selain itu akarnya sudah membesar dan merusak trotoar" Ujar Iqbal. Menurut Iqbal, saat dilakukan pengecekan kondisinya sangat membahayakan, tidak saja orang yang lewat namun juga infrastruktur atau fasilitas umum seperti kabel listrik, telpon maupun trotoar.

Sementara itu, Sekretaris Camat Guguk Panjang, Tomy Hidayat, menjelaskan, sebelumnya sudah terjadi dahan ranting yang jatuh dan menimpa kabel, mengakibatkan kabelnya terputus.

"Pastinya ini sangat membahayakan apalagi jika yang putus itu kabel listrik" tutur Tomy.

Tomy juga mengatakan, Lurah Pakan Kurai telah berkoordinasi dengan Dinas Lingkungan Hidup untuk penanganan lebih lanjut terhadap pohon yang membahayakan tersebut.

"Insya Allah ini segera ditangani, terima kasih atas pengaduan atau laporan yang disampaikan kepada kami. Kami adalah perpanjangan tangan Walikota, jadi jika ada permasalahan atau kondisi yang tidak semestinya, bagi masyarakat jangan segan-segan untuk melaporkan kepada kami, agar segera kami tindaklanjuti" tukasnya.

Bersamaan dengan pernyataan itu, Lurah Pakan Kurai menambahkan, masyarakat Pakan Kurai sudah dapat melaporkan permasalahan via medsos melalui Instagram, jika ada permasalahan dilingkungan sekitar kita.(*).